



Sheinbaum justifica sus visitas a las entidades

ALMA PAOLA WONG
XALAPA

Desde Veracruz, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rechazó que sus giras fuera de Ciudad de México sean actos de precampaña, como lo señalan los partidos de oposición.

La mandataria local iajó a Veracruz para dialogar de diversos temas con el gobernador Cuitláhuac García, incluidos turismo y digitalización de trámites administrativos.

Cuestionada sobre sus constantes viajes fuera de la capital, Sheinbaum dijo que sus recorridos responden a los temas que defiende el movimiento al que pertenece.

“No, no tiene nada que ver con eso. Hemos asistido por distintos motivos a otras entidades, en algunos casos fue un llamado que se hizo por nuestro movimiento, en otros casos hablamos sobre la reforma electoral, que hoy está discutiéndose a escala nacional y en realidad es una visita totalmente institucional, que tiene que ver con algo que teníamos pendiente con el gobernador Cuitláhuac y por supuesto con los habitantes de Veracruz”.

En conferencia, explicó que

los gobiernos de Ciudad de México y Veracruz preparan un convenio para impulsar el turismo entre ambos.

Sheinbaum dijo que los equipos de turismo y cultura de ambos gabinetes trabajan en una propuesta que se dará a conocer más adelante.

“Algunos otros acuerdos que tomamos, por supuesto de que se pueda promover Ciudad de México en Veracruz como destino turístico.

“Tenemos convenios con parabuses en la ciudad que tienen publicidad y ahí, de manera gratuita, se pueden exponer distintos temas y acordamos con el gobernador que se pueda exponer durante el mes que ellos decidan una campaña para que se visite Veracruz como destino turístico”, explicó.

En tanto, el gobernador de Veracruz anunció que el 2 de septiembre se inaugurará en Los Pinos un palo que usan los voladores de Papantla: “El ayuntamiento de Álamo agradeció la distinción de ubicar una réplica de la Joven Gobernante de Amajac en Reforma, como digna representante de los pueblos originarios”. ■